

# Goblog

## Klinik Mata Bitung Gelar Bhakti Sosial Pemeriksaan dan Pengobatan Mata Gratis

Abdul Halik Harun - [BITUNG.GOBLOG.CO.ID](http://BITUNG.GOBLOG.CO.ID)

Oct 22, 2022 - 11:45



*Direktur Klinik Mata Bitung dr Fransiscus Paparang S.Pm*



BITUNG - Klinik Mara Kota Bitung gelar Bhakti Sosial Pemeriksaan dan Pengobatan Mata Gratis bagi masyarakat kota Bitung, khususnya warga Masyarakat Kecamatan Matuari, Sabtu (22/10/2022).

Pemeriksaan Mata dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun kota Bitung Ke-32, Hari Penglihatan Sedunia dan HUT KMBK-3 di gelar di Stadion Duasudara Kec. Matuari Kota Bitung Klinik Mata Kota Bitung kolaborasi bersama, Puskesmas Sagrat, Persatuan Dokter Mata Indonesia (Perdami).

Direktur Klinik Mata Bitung, Dr Fransiscus Paparang S.Pm menjelaskan bahwa Pelaksanaan Bhakti Sosial sendiri hingga saat ini sudah tiga kali dilaksanakan oleh Klinik Mata Bitung

" Jadi Sejak berdiri tiga tahun ini, Klinik mata Bitung sudah 3 Periode melaksanakan Pemeriksaan mata yang dilaksanakan setiap bulan Oktober bertepatan Hari Penglihatan Sedunia dan HUT kota Bitung," Kata dr Fransiscus pada Media ini di lokasi Pelaksanaan.

Menurut Direktur Klinik Bitung ini bahwa yang awal itu di laksanakan di 5 Kecamatan besar dan yang tahun kemarin kita targetkan di Pulau Lembeh, Lembeh Utara dan Lembeh Selatan, dan untuk tahun ini di Kecamatan Matuari dimana disiapkan ada 500 Pasien.

Adapun Sasaran yang ingin di capai kata dr Ahli Spesilis Mata ini adalah Pasien-pasien yang belum sempat ke Klinik pemeriksaan mata dan juga Pasien-pasien yang belum memiliki BPJS dan mereka memiliki kendala untuk berobat baik masalah biaya sehingga perlu dari pihak Klinik Mata Bitung yang datang untuk memeriksakan mata Mereka.

" Selain Pemeriksaan Mata kita juga memberikan Edukasi ke Pasien tentang penanganan-penanganan penyakit yang berhubungan dengan mata supaya penanganannya tidak terlamabat." Tuturnya.

Menambahkan, dr. Fransiscus mengungkapkan bahwa Bhakti Sosial ini murni

dilaksanakan oleh Klinik Mata Sendiri dan tidak ada sponsor dari pihak manapun. Namun untuk saat ini dalam kegiatan Klinik Mata Bitung di bantu Puskesmas Sagrat dan Persatuan Dokter Mata Indonesia (Perdami).

" Kegiatan Bhakti Sosial ini murni dilaksanakan oleh Klinik Mata Bitung, jadi tidak ada sponsor dari pihak manapun,' tegasnya mengakhiri.

(AH)